



Nicht nur Engel und Nikolause, sondern auch Nußknacker gehören ins „weihnachtliche Stimmungsbild“. Obwohl das weibliche Geschlecht (ein Engel?) auf unserem Bild eindeutig in der Minderheit ist, hat die Dame offensichtlich die Situation voll „im Griff“. — Im „Christkindlmarkt“ zu Rothenburg/Tauber wird das ganze Jahr über fleißig gearbeitet, damit Nußknacker, Weihnachtsengel, Räuchermännchen usw. bis zum Fest ausreichend zur Verfügung stehen.

Foto: Ultsch



Aus einem Kaufladen. Anfang 20. Jahrhundert (Sammlung Johanna Kunz im Deutscheschordensmuseum Bad Mergentheim).

Foto: H. Ströbel, Walldürn